

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711119 - DWIKI ANGGARA PUTRA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	cuci tangan yang dijelaskan sebelum dan sesudah pemberian obat. tidak meminta pasien untuk mengulangi yang telah disampaikan dokternya. performa ok
BALUT BIDAI	belum sempat balut walau sudah diberisihkan, belum selesai bidai baru 2 ikatan
KOMUNIKASI	sambung rasa dan RPS dan menggali perpektif sudah baik namun tidak mendorong kesempatan awal pasien untuk bercerita dengan menggunakan pertanyaan terbuka dan tidak menggali keluhan minimal 6 sistem,khawatir sudah metastasis lo. kebiasaan sosial juga belum digali
PEMASANGAN NGT	Bagaimana cara mengukur selang NGT yg benar? apa yg harus dilakukan pasien agar terasa nyaman saat selang NGT dimasukkan?
PEMERIKSAAN PAYUDARA	inspeksi dan palpasi tidak cermat dan lengkap
PERAWATAN LUKA (MLBM)	pilih spuit sesuai kebutuhan cc nya. memegang jarum sebaiknya dengan needle holder, bukan klem. tempat menusukkan jarum sebaiknya sama jaraknya dari tepi luka, begitu juga ke tempat pengeluaran jarum. cara membuat simpul masih salah, sehingga mudah lepas. baru jadi satu jahitan dan hasilnya kurang simetris dan luka tidak rapat. pelajari dan latih kembali skill menjahitnya. semangat ...
PROVOKASI NYERI	Informed consent : oke. Pemeriksaan : Kontrapatrick : gerakan endorotasi dan adduksi jangan lupa yaa..
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	informed consent : ok; persiapan pasien :mintauntuk mengosongkan kandung kemih diawal sebelum pasien berbaring, posisi litotomi diterangkan ke pasien ; persiapan alat: diawal sebelum inspeksi dll, buka tutup botol, tuangkan dulu semua yang dibutuhkan (povidon, nacl) , pastikan semua sudah sebulum cuci tangan lagi, lampu jangan lupa dinyalakan; persiapan operator : pemakaian sarung tangan latihan dengan prinsip yang paling benar; pemeriksaan : ini bukan pap smear ya...pasang spekulum tangan kiri jangan diam saja ya...ambil spesimen pakai kapas lidi...setelah meletakkan spesimen di objek glass lakukan penetasan larutan yang dilakukan jangan cuma mengucap saja, bersihkan liang vagina dan inspeksi setelah pengambilan sampel dan sebelum melepas spekulum lalu lakukan inspeksi kembali ;profesional:lebih teliti dan hati2 ya...